

Nigeria-Trips

Seit Mitte August hat uns der Alltag in Lagos wieder. Der ganz normale Wahnsinn ... Tag fÃ¼r Tag :-)

Im September hatten wir ein Relax-Wochenende im IITA-Tropeninstitut in Ibadan (ca. 170 km nÃ¤rdlich von Lagos). Frische Luft, Wandern ... schÃ¶n!

In unseren "Herbstferien" reisten wir crossroads durch Nigeria mit Jutta und Uwe. Einmalig tolle Reise! Von Polizeikontrollen, Leben im Busch und nigerianischen Elefanten ... YANKARI!

Mehr dazu in der Gallerie unter trips und im Lagos Diary ... viel VergnÃ¼gen!